
INFORMACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN DEL CONSEJO DE FACULTAD DE 
DERECHO DEL 27 DE FEBRERO DE 2025 

Los temas tratados y los acuerdos a los que se llegaron fueron los siguientes: 

1. Aprobación de las actas de la sesión ordinaria de Consejo de Facultad del 30 de enero 
de 2025 y de la sesión extraordinaria de Consejo de Facultad del 14 de febrero de 2025. 

Vista el acta de la sesión ordinaria no presencial del 30 de enero y el acta de la sesión 
extraordinaria virtual del 14 de febrero, éstas fueron aprobadas por unanimidad por los 
consejeros y las consejeras docentes.  

2. Renuncia del Director de Estudios de la Facultad de Derecho y nueva designación. 

El Consejo de Facultad aceptó la renuncia del profesor Gilberto Mendoza del Maestro y se 
propuso al Consejo Universitario el nombramiento del profesor José Enrique Sotomayor 
Trelles como Director de Estudios de la Facultad de Derecho. Dichos acuerdos fueron 
aprobados por unanimidad, con dispensa de aprobación de actas.  

Para tal efecto se elaboró la Resolución del Consejo de Facultad N°002/2025, de fecha 27 de 
febrero de 2025. 

3. Convalidación de prácticas preprofesionales a través del programa de voluntariado, a 
cargo del profesor Alberto Cairampoma Arroyo. 

El Consejo de Facultad aprobó, con dispensa de aprobación de actas, la revocación del 
extremo del Acuerdo de Consejo del 06 de octubre de 2011.   

Para tal efecto se elaboró la Resolución del Consejo de Facultad N°003/2025, de fecha 27 de 
febrero de 2025.  

4. Informes de la decana. 

La decana informó que se agotaron las entradas para las funciones de la obra de teatro 
“Señor de los Milagros”, en la cual participan docentes, estudiantes y egresadas de la 
Facultad (ella también).  

5. Modificación del registro histórico de notas, a cargo de la secretaria académica. 

La modificación del registro histórico de notas se realizará en una próxima sesión ordinaria 
de Consejo de Facultad.  

6. Bienestar de los y las estudiantes. 

El bienestar de los y las estudiantes se realizará en una próxima sesión ordinaria de Consejo 
de Facultad.  

 


